

Zürich, im April 2017

Wir sind berührt von der grossen Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

# **Bettina Böschenstein**

erfahren durften.

Von Herzen danken wir Herrn Pfarrer Josef Fuisz für die einfühlsame und würdevolle Gestaltung der Abschiedsfeier sowie dem Organisten Willy Germann und den Solistinnen Nelly Fehr-Trüb und Verena Fehr für die stimmungsvolle musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Wir danken allen, die Bettina in guten und schlechten Zeiten verbunden waren und mit denen sie wunderbare Bergferien und Reisen erleben oder andere prägende Erlebnisse teilen durfte.

Unser ganz besonderer Dank gilt Frau Dr. med. M. Reichlin, welche Bettina zusammen mit ihrem Praxisteam während beinahe zehn Jahren kompetent und fürsorglich betreut hat.

Herzlichen Dank für alle Zeichen der Verbundenheit in Form von Karten, tröstenden Worten, wunderschönen Blumen sowie grosszügigen Spenden an die Schweizer Berghilfe und zu Gunsten von „Brot für alle“.

Brigitte Böschenstein  
Kurt und Dai Nam Dietliker-Fung mit Nadja  
Freunde und Bekannte